

# *Investigan causa de incendio en provincia oriental de Cuba*

---



**Incendio en La Loma de la Cruz. Imagen: Facebook**

Holguín, 5 abr (RHC) Autoridades de esta oriental provincia de Cuba investigan las causas de un incendio ocurrido la víspera, en la Loma de la Cruz, en esta urbe, informaron medios digitales.

De acuerdo con el perfil de Facebook del local periódico Ahora, fuerzas especializadas del cuerpo de bomberos sofocaron el siniestro que amenazaba con propagarse a viviendas aledañas.

Usuarios de esta publicación digital dieron cuentas de que tampoco hubo pérdidas de vidas humanas ni daños materiales de consideración.

Hasta el momento no se han informado las causas del siniestro en lo que trabajan las autoridades de esa provincia, refleja la publicación Según expertos los incendios forestales son frecuentes en la isla caribeña y es precisamente entre los meses de enero a mayo, la etapa de mayor peligrosidad para su ocurrencia. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351448-investigacion-causa-de-incendio-en-provincia-oriental-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**